

le succès d'une affaire importante et la guérison d'une maladie grave.

Je vous rends mille actions de grâces.—C. H. M.

ST.-CHARLES DE CAPLAN, 6 novembre.—Une abonnée de cette paroisse nous écrit dans les mêmes termes et témoigne avoir été guérie d'une forte attaque de dyspepsie, qui l'empêchait de vaquer à ses occupations. Elle remercie sa bienfaitrice.

MONTRÉAL, 7 novembre. — Mille remerciements à sainte Anne pour trois faveurs obtenues par son intercession.—ALFRED ROY.

STE.-FLAVIE, 9 novembre. — Guérison d'un grand mal de gorge. Reconnaissance à sainte Anne.—ALPHONSE MALENFANT.

TROIS-PISTOLES, 11 novembre. — Guérie miraculeusement.—Veuve E. DAMOUR.

N.-D. DU SACRÉ-CŒUR, 14 novembre.—Mon petit enfant souffrant d'une brûlure a été grandement soulagé par sainte Anne.—Dame J.-B. P.

---

Décès.—Le Révérend M. Martin Jasmin, curé de St.-Clément de Beauharnais, décédé le 10 octobre dernier, et M. C. Bonnissant, prêtre du séminaire de St-Sulpice, décédé le 14 de ce mois étaient membres de la société d'une messe, section provinciale.

Nous recommandons aux prières de nos abonnés Dame Vve Félix Têtu, décédée aux Trois-Pistoles, dans le cours de ce mois. Elle était abonnée au *Messageur*.

---

Permis d'imprimer.

EDMOND LANGEVIN, V. G., Adm.